

# Mein Hobby Mein Verein



1.10



„Das wichtigste ist, dass wir morgens wieder schwimmen können“, sagt Edith Kühne. „Wir kämpfen dafür, dass das Bad erhalten bleiben kann.“ Auch Bernhard Nolte gehört zu den regelmäßigen Frühschwimmern: „Morgens um 6 Uhr sind wir zur Stelle.“

Fotos: nig

Annegret Fiene und Egon Stock gehören zum Vorstand des Vereins. Stock: „Ich war immer gerne Frühschwimmer, und wollte diese Möglichkeit auch zukünftig erhalten. Da ich über 30 Jahre Erfahrung in Vereinsführung habe, habe ich mich gerne bereit erklärt, auch den Vorstand des neuen Vereins zu unterstützen. Annegret Fiene bringt ein paar Jahre Erfahrung in der Freibad-Arbeit mit: „Ich war mit sicher, dass wir das stemmen werden.“



Dr. Thore Litta (links) und Richard Otte sind zwei der fleißigen „Aufroller“, die in der Saison jeden Morgen um 5 Uhr die Schutzplane vom Nichtschwimmerbecken entfernen. Otte: „Ich leiste gerne meinen Beitrag, damit auch meine Kinder und Enkel das Bad erleben können.“

Hannelore Klamann und Horst Gömann gehören zu den fleißigen Helfern, die sich um die Pflege des Bades kümmern. „Ich habe mich bereit erklärt, die Hecke in Schuss zu halten“, sagt Hannelore Klamann. Horst Gömann aus Warbsen schwimmt aus gesundheitlichen Gründen regelmäßig: „Auch für die Ortheile ist der Erhalt dieses Bades wichtig.“